
 
 

🌸 会長より 🌸 
 
 
 
 

 
 
 
 
 

🌸 校長先生より 🌸 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

🌸 各委員会より 🌸 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

父 母 教 だ よ り 

- 第 1 回  運営委員会 - 

６月 
令和 6 年 6 月 13 日 

南大谷中学校父母と教職員の会

会長  菅原 純 

 父母教活動へご理解とご協力をいただきありがとうございます。今年度は今までと少し違う

形でのスタートとなりましたが、今まで以上に参加しやすい組織になるよう、皆さんのご意見

をいただきながら進めていきたいと思います。 

 中学校での３年間は本当にあっという間です。子どもたちの学校生活に興味を持っていただ

き、１回でも多く学校へ足を運んでくださる方が増えると嬉しいです。１年間、よろしくお願

いいたします。 

【1 学年委員会】 

 １年学級代表委員長の寺本です。１年間よろしくお願いいたします。１学期の活動は特にあ

りません。 

【2 学年委員会】 

 ２年学級代表委員長の細谷です。１学期の活動は特にありません。１年間よろしくお願いい

たします。 

【3 学年委員会】 

 ３年学級代表委員長の鈴木です。１学期には卒業対策の担当決めを行いました。子どもたち

が笑顔で過ごし卒業出来るよう、代表委員の皆さまと協力しながら準備していきたいと思いま

す。１年間よろしくお願いいたします。 

【ひまわり学級委員会】 

 ひまわり学級委員長の松尾です。１年間どうぞよろしくお願いいたします。１学期の活動は

特にありません。 

今年の体育祭の天気は、体育祭日和でした。これも生徒の皆さんの（保護者の方の皆さんも）

日ごろの行いがよかったということでしょうか。 

さて、今年の体育祭のスローガンは、「勝覇笑美戦（かっぱえびせん）～全米が泣いたオオ

ヤの show time～」です。この体育祭を通して、（勝）勝利を目指し、（覇）※「かっぱえび

せん」の旗印の下、（笑）お互い笑いながら、（美）美しく、（戦）戦う、「minami 大谷の

show time」を楽しみにしていました。 

今年の体育祭に参観にいらっしゃった保護者の方や来賓の方などの数は1000人を超えまし

た。そのような環境・応援の中で子供たちは精一杯頑張ってくれました。 

各団の団長を中心にエール交換や応援合戦。全員リレーや大縄跳びなどの競技。また、放課

後の時間などを使って作成した団旗など、団やクラスのためにそれぞれが皆で準備してきまし

た。その中でも印象に残ったのは最後の南大谷ソーラン。順位を決める競技でもなく、採点対

象でもない中、朝からの疲労を感じさせず、最後の最後まですべてを出し切った彼らの姿は涙

が出るほど美しかったです。全ての皆さん、本当にありがとう！ 

※覇…諸侯の旗頭。武力や謀術で天下を従える者。転じて、競技などで優勝すること。



 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

🌸 本部より 🌸 
 
 
 
 
 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

父母と教職員の会にご意見などございましたら、お気軽にお声かけください。 

６月２６日（水）、 第 2 回運営委員会 １０：００～・第 1 回代表委員会 １０：４０～ 開催します。 

ご興味のある方は、どなたでもご参加いただけます。皆さまのご理解とご協力をよろしくお願いいたします。 

○ 活動報告 

５月１７日（金） 会費集金 

５月１８日（土） 中Ｐ連定期総会、懇親会 

５月２８日（火） 第１回運営委員会 

６月１日（土）  体育祭 受付や警備等のお手伝い、スポーツドリンクの差し入れ（熱中症

対策） 

 

○ 今後の予定 

６月１２日（水） 中Ｐ連会長会 

６月２６日（水） 学校運営協議会 

６月２６日（水） 第 2 回運営委員会、第 1 回代表委員会  
６月３０日（日） 中 P 連サンダルセミナー（都立高校リレーガイダンス） 

【行事委員会】 

 行事委員長の藤田です。体育祭、合唱祭などの行事で円滑に活動できるようにお手伝いさせ

ていただきます。１年間よろしくお願いします。 

【広報委員会】 

 広報委員長の佐藤です。１年間よろしくお願いします。 

 広報委員会では広報誌『ふれあい』の発行を年２回、二十祭お祝いパネルの作成を予定して

おります。現在は『ふれあい』７５号発行に向けて準備を進めております。 

【標準服リサイクル実行委員会】 

 リサイクル委員長の青木です。今年度も卒業生等から標準服のご寄付をいただいております

ので、是非ご活用ください。販売会の詳細については『標準服リサイクルニュース』でお知ら

せしております。 

 1 年間よろしくお願いいたします。 

〔リサイクル品販売会〕 ６月１４日（金） ３年生進路説明会終了後～ 

【役員・委員選出実行委員会】 

 役員・委員選出実行委員長の佐藤です。来年度の本部役員選出方法等、詳細が決まりました

らお知らせいたします。 

 1 年間よろしくお願いいたします。 


